



年が明けたと思ったら、もう1ヶ月が経ってしまいました。早いですね。あっという間に過ぎてしまうお子さん達との時間を、1日1日大切に過ごしたいと思います。インフルエンザやコロナウイルスなどの感染症が流行っています。自宅療養期間後も咳が続いて辛そうな人も少なくないようです。体調不良時には栄養と休養が一番の薬と言われます。長引いてしまうと大変なので、高熱ではなくても、すぐに熱が下がっても、「あれ？いつもと違う」と思う様子があれば、早めに休養するようにしましょう。

授業参観お世話になります

2月7日：3・4年生、8日：5・6年生、9日：1・2年生の授業参観です。
今回は授業の様子を観ていただきます。

※発表ではないので、撮影はしないでください。

※参観される際は、南門から入り校庭に駐車してください。



※感染症対策のため、参観は各家庭1人に変更させていただきます。

ご協力お願いいたします。

香りのエチケットについては裏面を参考に、ご理解・ご協力をお願いします。

欠席等の連絡方法

etoku-net ご活用ありがとうございます



朝、スクールバスに乗らない時にも
etoku-net をご活用ください。

バスの学校出発後の連絡については、バス
には連絡しません。時刻表通りに運行しま
すので、ご理解・ご協力よろしくお願
いします。



2月から
担任が変更
になりました。

知っていますか？

香いのエチケット

自分にとって心地よい香りでも、周りの人へ配慮して使いましょう



群馬県消費生活センター
消費者被害防止啓発キャラクター「ウォー」



香料が使われている製品の例

洗剤、柔軟仕上げ剤、芳香剤、消臭剤、除菌・消臭スプレー、ヘアスプレー、香水・フレグランス、シャンプー・リンス、制汗剤など

香りの感じ方には個人差があります

化学物質過敏症やアレルギー体質のため、柔軟仕上げ剤や香水等の香りに敏感に反応し、不快に感じたり、咳や頭痛、めまいなどの体調不良を感じる方もいます。

学校や公共施設、公共交通機関など、人が集まる場所では、洗剤、柔軟仕上げ剤、香水などの香りが過度にならないように配慮しましょう！



群馬県消費生活センター
消費者被害防止啓発キャラクター「オーコ」

群馬県

生活こども部消費生活課、健康福祉部感染症・がん疾病対策課、教育委員会事務局健康体育課